



## Calificadora HR Ratings mantiene estimado de crecimiento económico de 2.0 a 2.5% en 2017

México.- La agencia calificadora mexicana HR Ratings mantiene su estimado de crecimiento para este año, en un rango de 2.0 a 2.5 por ciento, luego del buen reporte del Producto Interno Bruto (PIB) al primer trimestre de 2017 que se publicó esta semana, y que llevó a la Secretaría de Hacienda a modificar su proyección.

El director general de HR Ratings, Alberto Ramos, dijo que a pesar del buen reporte mantienen una postura conservadora, por lo que continúan con su proyección que han mantenido en el año, la cual no muestra alguna desaceleración en la economía.

"Al día de hoy estamos cómodos con el 2.0 a 2.25 por ciento... habrá que ver si se puede cumplir esa tendencia o no. Como buena calificadora tendemos al lado más conservador, entonces nos mantenemos con 2.0 a 2.25 por ciento", dijo en entrevista, tras una ceremonia simbólica en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) con motivo de su décimo aniversario.

Destacó que el indicador de crecimiento junto al nivel de endeudamiento del gobierno federal son los principales factores que considera la firma para evaluar la calificación crediticia de México, la cual se revisará hacia finales del año, es decir en diciembre próximo.

"El nivel de endeudamiento desde nuestra perspectiva y para poder hacer una acción de calificación responsable estaría basada en tres elementos; el primero el tipo de cambio; el uso de remanentes del Banxico; y que se cumpla la promesa de ajuste de gasto del gobierno federal. En la medida en que se puedan cumplir estos elementos se podría hacer una acción de calificación un poco más razonable", comentó.

Expuso: "En función de que se cumpla con nuestro objetivo de PIB y el objetivo que se han planteado autoridades federal sobre el ajuste al gasto, veremos que acción de calificación tendremos que poner en relación a eso".